
L’hôtel Moderniste s’engage à vous offrir un maximum de confort tout en respectant les 
pratiques essentielles pour la protection de l’environnement

OBJECTIF ZÉRO DÉCHET
Nous mettons tout en œuvre pour supprimer les emballages en plastique à usage unique

Pour une consommation des cosmétiques plus respectueuse de l’environnement nous avons 
sélectionné les Flacons Ecopump Shampooing Corps&Cheveux de la marque Naturals Remedies®. 

Distributeurs 100% plastique recyclé - Formule Biologique 

Nous avons mis en place un système de tri sélectif pour l’ensemble de nos déchets

Nous vous proposons une eau micro-filtrée grâce à la fontaine BRITA®, embouteillée dans des 
contenants en verre réutilisables

SOBRIÉTÉ ÉNERGÉTIQUE 
Nous réduisons notre consommation d’énergie afin de participer à l’effort collectif de sobriété 

énergétique

Nous avons harmonisé la température en chambre et dans les espaces communs à 19°*

Tous nos éclairages sont constitués d’ampoules LED et basse consommation

Chaque chambre est équipée d’un interrupteur à cartes pour de réelles économies d’énergie, 
l’alimentation électrique est immédiatement coupée lors de votre départ

Vous avez la possibilité de ne pas changer vos serviettes quotidiennement en les laissant sur les 
portants en salle de bain

CONSOMMATION RESPONSABLE
Nous nous engageons à vous proposer une offre responsable de petit déjeuner et Honesty Bar

Nous proposons des fruits et légumes locaux, provenant d’un primeur de quartier situé à quelques 
pas de notre établissement

Toutes nos viennoiseries et nos pains sont bio et livrés tous les matins par une boulangerie située 
dans le 16ème arrondissement

Nos confitures et nos yaourts sont fabriqués en France

Nous proposons des options Vegan

Notre Honesty Bar propose, entre autres, une sélection de vins et bières français. 

*cela peut changer selon la saison
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The hotel Moderniste is committed to offering you maximum comfort while respecting the 
essential practices for the protection of the environment

ZERO WASTE GOAL
We are making every effort to eliminate single-use plastic packaging

For a more environmentally friendly consumption of cosmetics, we have selected the Ecopump Body 
& Hair Shampoo bottles from Esteban®, French perfume producers since more than 40 years. The 
Esteban® brand has been awarded the Nordic Swan label, an eco-label that monitors the impact of 
a product on the environment throughout its life cycle
100% recycled plastic dispensers - Vegan formula - 100% Organic Aloe Vera

We have set up a selective sorting system for all our waste

We offer you water micro-filtered with the BRITA® fountain and bottled in reusable glass containers

ENERGY SOBRIETY
We reduce our energy consumption in order to participate in the collective effort of energy sobriety

We have harmonized the temperature in the rooms and in the common areas to 19°C*

All our lightings are made of LED and low consumption bulbs

Each room is equipped with a card switch for real energy savings, the power supply is immediately 
cut when you leave

You have the option of not changing your towels daily by leaving them on the racks in the bathroom

RESPONSIBLE CONSUMPTION
We are committed to offering you a responsible breakfast and Honesty Bar

We offer local fruits and vegetables from a local greengrocer located a few steps away from our hotel 

All our pastries and breads are organic and delivered every morning by a bakery located in the Marais

Our jams and yogurts are made in France

We offer Vegan options

Our Honesty Bar offers a selection of French wines and beers. 

*it can change according to the season 
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